

# «Ya es hora de protestar por los panfletos y gesticulaciones ordenados desde Moscú contra FRANCO»

## Defensa de España por un eminente sociólogo en el Brasil

«No pueden hablar contra el Caudillo y su régimen quienes pactaron descaradamente con Hitler e instalaron el terror, hace 25 años en su país»

Río de Janeiro, 2. — «No pueden hablar contra el Caudillo y su Régimen quienes pactaron descaradamente con Hitler e instalaron el terror, hace 25 años, en su país», dice en un artículo aparecido en «O Jornal» el eminente sociólogo de San Pablo, Padre Jesuita, Roberto Sabtis.

Este afirma que ya es hora de protestar por los panfletos y gesticulaciones ordenados desde Moscú contra Franco.

Agrega que se olvida que Franco no permitió el paso de tropas alemanas a través de su territorio, mientras que Suecia permitió el que estas llegaran a Noruega. Se olvida también que España colaboró con los aliados como lo demuestra el libro de Hayes.

Nada tenemos que ver, añade, con el Gobierno interior de otros países.

La mayor prueba de la inconsistencia de las acusaciones formuladas contra Franco la tenemos en que la ONU ha acabado sus tareas con unas declaraciones indecisas que han desagradado a todos.

Decir que el Gobierno español constituye un peligro potencial es como decir que el Gobierno norteamericano por tener la bomba atómica, es otro peligro potencial».

Lo poco que se sabe de los republicanos que se encuentran en el exilio es que son hombres de escasa moral democrática.

El Padre Sabtis termina su artículo diciendo que, aunque no simpatiza con los regímenes per senales, tiene que declarar que la importancia del libro de Hayes estriba en patentizar la evolución

del Régimen franquista hacia un clima más templado de democracia cristiana.

«No conviene hacer de polichinela de Rusia», dice. — EFE.

## Truman

pone el veto a un proyecto de ley

Se quieren conceder derechos territoriales más allá del límite de tres millas a los Estados Unidos

Washington, 2. — El presidente Truman ha puesto el veto a un proyecto de ley por virtud del cual se conceden a cada Estado norteamericano costero, derechos territoriales más allá del límite de tres millas.

Los geólogos creen que las zonas marítimas en la costa californiana contienen reservas no explotadas de petróleo.

La cuestión se debate actualmente en el Tribunal Supremo y Truman dice en el veto al Congreso que aquel «no es el organismo apropiado para determinar la situación legal». — EFE.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.663 • CEUTA Sabado 3 Agosto de 1946

EJEMPLAR: 40 CMS

## SIGUIO SUS TAREAS LA Conferencia de la Paz

Mackenzie King se mostró partidario de que las decisiones se tomen por simple mayoría

El ministro canadiense mostró su desengaño por lo poco que se ha tenido en cuenta a las pequeñas naciones

El delegado brasileño declaró que su país tiene espacio para tres millones de inmigrantes italianos

Paris, 2. — A las dos de la tarde, hora francesa, empezó la quinta sesión plenaria de la Conferencia de la Paz.

El ministro de Asuntos Exteriores checoslovaco, Jan Masaryk, hizo a todos los delegados un llamamiento para que laboren por una paz permanente.

Masaryk contestó a las críticas que se dirigen a los checos por la expulsión de los alemanes de su país, asegurando que Checoslovaquia cumplió tan bien como cualquier otra nación y probablemente mejor, sus obligaciones para con las minorías antes de la segunda guerra mundial.

«Pero cualquier Gobierno que tratase de obligar al pueblo checo a tolerar de nuevo minorías extranjeras se vería hoy forzado a dimitir», añadió.

A continuación, el primer ministro canadiense, Mackenzie King manifestó que simpatiza con el deseo del delegado australiano, Dr. Evatt, de que las decisiones se tomen por simple mayoría, y no, como propugna Molotov por las dos terceras partes de los

votantes. No obstante — continuó — mejor que la mayoría es la unanimidad. Sugirió a los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes que si quieren considerar con buena voluntad y rapidez cualquier recomendación hecha en serio y apoyada por argumentos contundentes los problemas se resolverán con mucha mayor facilidad y la cuestión de la mayoría de las dos terceras partes de los votos resultaría casi puramente académica. «Sugiero — dijo — que el Consejo de ministros de Asuntos Exteriores

se reúna para revisar y discutir las propuestas conforme se vayan planteando en nuestras deliberaciones. Ello facilitaría la inmediata aceptación de cualquier modificación a los borradores de los Tratados, impediría divisiones de criterio y ahorraría votaciones.

Acerca de la necesidad de impedir la división, Mackenzie King dijo:

«Creo que no solamente hablo en nombre de todos los presentes, sino también en el de los pueblos del mundo». Después pu (Pasa a la página 8)

## Premios al trabajo



En la Caja Nacional de Previsión barcelonesa ha tenido lugar la entrega de premios al trabajo. En la fotografía, el Delegado del Trabajo haciendo entrega de los premios

## El régimen ruso en Austria amenaza con destruir su economía

Viena, 2. — Los rusos, sin obtener previamente permiso o autorización del Gobierno austriaco, han abierto un Banco en el sector soviético de Viena, con el fin de encargarse de las cuentas de los bienes incautados.

Según fuentes informativas austriacas se dice que esa acción está evidentemente relacionada con la reciente orden de incau-

tación de propiedades y que constituye una amenaza para la estabilidad de la moneda nacional.

Los gerentes de las empresas controladas por Rusia deberán transferir las cuentas bancarias de sus firmas al Banco ruso. Las autoridades austriacas han manifestado que el Banco oficial ruso ha hecho caso omiso de la orden por la que se bloqueaba el sesenta por ciento de toda cuenta bancaria y, por tanto, el dinero pagado al nuevo Banco es en cierto modo una pérdida para la economía austriaca, con lo que se amenaza seriamente a la situación de la moneda nacional. — EFE.

EL ASUNTO DE AUSTRIA GRAVE PREOCUPACION PARA INGLATERRA

Londres, 2. — En respuesta a una pregunta formulada por el miembro conservador capitán Crookshank, acerca de si tenía (Pasa a la página 8)



## VLASSOV, ha sido ahorcado

La radio de Moscú anuncia la ejecución, así como la de otros miembros de la Legión rusa

Londres, 2. — La Radio de Moscú informa que el ex teniente general Andrey Andreyevitch Vlassov, que fundó la «Legión rusa», que luchó con los alemanes en 1943, así como otros once miembros de la misma, han sido ahorcados. Estaban acusados de alta traición y fueron juzgados por un tribunal soviético. — EFE.

Nota de la Redacción. — Sobre la personalidad del general Vlassov habían circulado estos días numerosos rumores. Últimamente en Madrid, unos reportajes de nuestro querido colega «Informaciones», suscitaron cierta sensación, pues hacían aparecer al famoso jefe ruso, que luchó al lado de los alemanes, como un gran espía, el mayor que ha conocido la Historia, al servicio de la URSS, dando ello motivo a apasionada polémica.

La noticia que publicamos es el epílogo a todos los rumores promovidos por nuestro colega «Informaciones». La leyenda de Vlassov ha terminado.

EL FARO solemniza

el día de LA VIRGEN DE AFRICA con un extraordinario

LEALO Vd. El domingo 4

APOLO

Temporada de verano Precios populares Continúa desde las 5'15. Gran reestreno. Fílmofono presenta a George Murphy con Anne Schirley en la gran película titulada

La calle 44

Dos géneros distintos, el polli-ciacc y el musical, fundiendo hábilmente lo alegre con lo emotivo, y agotando todos los medios de distraer al espectador. Véala hoy en Apolo.



SANTORAL DEL DIA

3 de agosto, sábado. — La Invencción de San Esteban. — Santos Tréps Eufonio, Pedro, obis pos; Hérmelo, mártir; Lidia, Cirá, Bta. Juana de Aza, viuda. — Rito semidoble. — Ornamentos ro jos.

LOS CULTOS EN HONOR DE LA PATRONA

Esta tarde termina en el Santuario de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, el solem ne novenario que viene celebrán-dose en su honor.

Mañana a las 8 y media, ten drá lugar la misa de Comunión general, que será oficiada por el Ilustrísimo señor Vicario general. Por la tarde a las siete, el ilus trísimo Cabildo Catedral, se tras ladará procesionalmente al San tuario de la Patrona, para cantar solemnes Vísperas y a las ocho de la tarde, se celebrará la so lemne y tradicional Saive, que dedica a la Santísima Virgen, el Ilustre Ayuntamiento de la ciu dad, a cuyo acto asiste la Cor poración municipal.

También mañana a las 21, se efectuará la solemne procesión histórico-religiosa del paso del "Convoy de la Victoria", sallen do del Santuario.

A las 11 y media de la noche, celebrará la Adoración Nocturna, solemne Vigilia, con carácter de general, en honor del titular de la Sección local, que es la San tísima Virgen de Africa.

MISAS PARA MAÑANA DO-MINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezada y a las 9 y 15, cantada. La misa de 12, queda por ahora suprimida.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5'30 y 8, rezadas; a las 9'30, cantada por las juvenudes de Acción Católica y a las 11 rezada.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8'30, de Comu-

Hoy será entregado el manto que S. E. el Jefe del Estado ofrece a la Virgen de Africa

El arquitecto y decorador de la Alta Comisaria, pro-yectarán las obras a realizar en el Santuario de Nuestra Patrona

S. E. el Alto Comisario de Es paña en Marruecos, teniente ge neral Varéla, anunció al ilustrisímo señor alcalde de nuestra ciu dad, que en la tarde de hoy lle gará a nuestra ciudad el manto que el Caudillo regala a la Virgen de Africa, así como un arquitec-

nión general en honor de la San tísima Virgen de Africa; a las 10'15 en honor de Nuestra Seño ra de Monserrat y a las 12, re zada.

Iglesia de San Francisco (Pa dres Agustinos): a las 8, 9, 10 11 y 12. La misa de 8,30, queda por ahora suprimida.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8, rezada.

Iglesia de San Ildefonso (ba rriada del Principe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Iglesia de San José: (barria da de Jadú): a las 10 y 30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Reli giosas Adoradoras: a las 10 y 30

Capilla del Palacio Arzobis pal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla del Hogar de Nues tras Señora de Africa (barriada de Ja dú): a las 8.

HIJAS DE MARIA

Mañana celebrará la asociación de Hijas de María, su misa de Comunión general, como primer domingo del mes, a las nueve, en la Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

4 de agosto, VII domingo de Pentecostés. Santos Domingo de Guzmán, fundador; Aristarco, Eu fronio, Agapito, obispos; Perpe tua, Tertulino, presbítero, Eleu terio, Protasio mártires, Bto. Re ginaldo de S. Gil. — Rito Semi dable. — Ornamentos verdes.

Acción Católica

En el día de hoy celebrarán las jóvenes de Acción Católica su Retiro mensual en la Capilla de las RR. MM. Concepcionistas, por la mañana a las 11 y media y por la tarde a la 1.

to y decorador de la Alta Comi-saria, los cuales visitarán el San tuario de Nuestra Señora de Afri-ca, para ver las obras que hay que efectuar en el mismo con ob-jeto de que estén terminadas para las fiestas de la coronación de la Virgen.

Ayuntamiento de Ceuta

BOLSAS

En busca de una mayor equi dad en la distribución de comestibles a los necesitados de la lo calidad, con motivo de las fiestas en honor de nuestra excelsa Pa-trona la Santísima Virgen de Africa, aquella se efectuará úni-camente entre los incluidos en el vigente padrón de la Benefi-cencia municipal.

La entrega de los comestibles tendrá lugar en el plaza escolar "Lope de Vega" (plaza del Ge neral Mola), a las 9 horas del domingo 4 del actual, mediante la presentación de la tarjeta que acredite pertenecer a la aludida Beneficiencia, sin cuyo requisito es inútil pretender recoger di-cho donativo.

Al propio tiempo se advierte que al citado reparto, que termi-nará a las 5 de la tarde en pun to, queda prohibida la asistencia de menores.

Lo que se hace público pa- ra general conocimiento. Ceuta, 1.º de agosto de 1946. El Alcalde, José Rojas Feigenspan.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, por-celanas y antigüedades. La Es-meralda. Falange Española, 6.

Alquileres

SEDO habitación caballero solo y vendo cama matrimonial. Gene-ral Aranda número 3.

Pérdidas

PERDIDA de un reloj de pulsera de señora de oro, marca OIMA, tamaño pequeño, forma cua-driculada, con correa de mate-rial, en las inmediaciones de la farmacia de D. Antonio Rallo, sita en la calle Falange Espa-ñola. Se ruega a la persona que lo haya encontrado, lo entre-gue en la calle Teniente Appa-bal n.º 2, principal, letra O ó en esta Administración donde será gratificado.

PERDIDA de pulsera de oro for-ma dos cordones y colgante de camafeo (antigua). Se gra-tificará su entrega. Falange Es pañola 68, terceró derecha.

Varios

AUTOMOVILISTAS "La Niquela-dora" platea reflectores fero, niquela accesorios. Falange Es pañola 106.

La Serenísima Señora Du-quesa de Guisa

En el correo de ayer, llegó de regreso de su viaje a Francia, la serenísima señora duquesa de Guisa, madre del conde de París, pretendiente al trono de aquella nación

El viaje lo ha hecho por vía marítima hasta Portugal y des-pués a través de España, dirigién dose seguidamente desde nuestra ciudad a Larache, donde tiene su residencia.

La duquesa fué recibida por el teniente coronel señor Urzaiz, quien la acompañó para la Zona. Reciba nuestro respetuoso sa-ludo de bienvenida.

Caseta Revellín

Las tarjetas-invitación ve- laderas para la entrada a la mencionada caseta durante los días de Feria podrán ad-quirirse en el Centro de Ni-jos de Ceuta al precio de 150 Ptas.

LA COMISION.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FIESTA DE NUESTRA SEÑORA, LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

Para facilitar la adquisición de los artículos de uso y consumo, por presentarse dos días de fies-ta consecutivos, puestó que cae en domingo el día 4, víspera de la Fiesta de Nuestra Señora, la Virgen de Africa, que tiene el ca- rácter de NO RECUPERABLE en el vigente calendario laboral y para que, los productores que lo deseen pueden asistir a los feste-jos de la tarde del martes día 6, ha tenido a bien disponer:

1.º—Autorizar al Comercio en general para que sus estableci-mientos puedan permanecer abier tos durante la mañana del domi-go día 4, abonándose las horas trabajadas con el 40 por 100 de recargo, y compensándose dicha apertura, con el cierre por la tarde el martes día 6.

2.º—Autorizar a todas las Em-presas industriales para que pue dan permanecer cerradas durante la tarde del mencionado día é teniendo las horas perdidas el ca-rácter de RECUPERABLES, a ra-zón de una diaria, en jornadas su cesivas.

Ceuta a 1 de agosto de 1946. El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

CERVANTES

Continúa desde las 5.

El secreto del candelabro

Por William Powell y Louise Raines.

Mañana PRIMERA jornada de la serie LOS TAMBORES DE FU-MAN-GHU

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que durante los días siguientes a cada córri-da de Feria, se expenderá la car-ne de lidia al precio de once pe-setas cuarenta céntimos kilo la calidad de primera en trozos; y ocho pesetas cuarenta céntimos kilo la de segunda con vetuti-cinco por ciento de hueso, en los establecimientos de tabajería sitos en la calle Falange Española n.º 103, barriada de Jadú calle K n.º 8, y Mercado de Abastos n.º 102; advirtiéndose que no po-drá adquirirse nada más que un kilogramo por persona.

Ceuta, 1.º de Agosto de 1946. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

Instituto Nacional de Previsión

Delegación Provincial de Ceuta

CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD VACANTES DE MEDICOS

En el Boletín Oficial del Es tado correspondiente al día 24 del actual mes de Julio, se anun-cia un concurso para cubrir seis vacantes de Médicos de Zona del Seguro Obligatorio de Enfer-medad en Ceuta.

Cuanto detalles deseen cono- cer los concursantes pueden so-licitarlo de la Inspección Provin-cial de Servicios Sanitarios del Seguro de Enfermedad en Ceuta (Espino n.º 15) de 12 a 14 ho-ras de cualquier día hábil.

Ceuta, 30 de Julio de 1946. EL DELEGADO.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a par-tir del día cuatro de Agosto próximo la carne de ganado va-cunó se expenderá con arreglo a la siguiente tarifa:

Table with columns for meat types (CARNE, DESPOJOS), prices per kilo, and units. Includes items like Solomillo y riñones, Hígado y corazón, etc.

Ceuta, 31 de Julio de 1946. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

AVISO

LA FIRMA CONSTANTINO COSIO, HIJO, se complace en comunicar a su distinguida clientela y al pú-blico en general, que ha instalado una CASETA-EXPOSICION de sus vinos de Chiclana de la frontera en el ferial, única y exclusi-vamente con fines propagandísticos, pres-tando su modesta colaboración en las actua-les fiestas y dedicando íntegramente el ren-dimiento económico al personal de la Casa.

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALE-GRARA. Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2. Insecticida liquido D. D. T. a granel para pulverizar - 1 00 gramos 3,00 pesetas

PROGRAMA

de los actos que tendrán lugar desde el día 4 hasta el 11 inclusive del mes de Agosto del año 1946, con motivo de la festividad de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de África y en conmemoración del décimo aniversario del Paso del «Convoy de la Victoria»

DOMINGO 4

A las 9, entrega de donativos a los necesitados de la localidad en el grupo escolar «Lana de Vega» (plaza del General Mola), repartiéndose también a los acogidos en los establecimientos benéficos.

A las 12, natación, 50 mts. infantiles, 100 mts. femeninos, 100 mts. libres, 200 mts. braza, 100 mts. espalda, 400 mts. libres y 3x200 relevo.

A las 20, solemne salve en el Santuario de la Patrona.

A las 21, procesión conmemorativa histórico-religiosa del paso del «Convoy de la Victoria», saliendo una reproducción de la Santísima Virgen de África de su Santuario.

A las 22, cabalgata de gigantes y cabezudos, compuesta de más de cincuenta personajes, que recorrerán las principales calles de la Ciudad, anunciando la apertura de la Velada.

A las 22'30, se declarará abierta la exposición de Pintura, Escultura y Artesanía, organizada por el Ilustre Ayuntamiento, en la parte baja del Hogar de Falange.

A las 23, inauguración de la Velada, bailes y canciones andaluzas por el grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en la caseta oficial instalada en el Real de la Feria.

A las 23'15, la laureada banda de música de La Legión, celebrará un concierto en la caseta municipal del ferrial.

LUNES 5

A las 8, las bandas de música, cornetas y tambores y nuba de Regulares de la guarnición, recorrerán la población y su campo Exterior, interpretando aires dianas.

A las 10'30, solemne función religiosa en el Santuario de la Patrona, con asistencia del Ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e Ilustre Ayuntamiento bajo mazas.

A las 12'30, tercera travesía al Puerto (2.500 mts) y polo acuático entre dos equipos de la localidad.

A las 19, actuación en la plaza de toros de la agrupación ómnica - taupino - musical «ESTRELLAS EN EL RUEDO» y se lidiarán también dos reses.

A las 22, cabalgata cívico-militar, en la que formarán parte carrozas confeccionadas por los ejércitos de Tierra, Mar y Aire y población civil.

A las 22'30, velada, actuación del grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en la caseta oficial del Real de la Feria.

A las 24, gran función de fuegos artificiales.

MARTES 6

A las 19, gran novillada en la que lidiará a caballo dos hermosos y bravos novillos toros de la acreditada ganadería de Guardiola, Villamarta, la maravilla del toro «CONCHITA GINTRON» y serán torcados cuatro novillos toros de la famosa ganadería de D. Francisco Hidalgo, por Pablo Lalanda (de Madrid) y Rafael Vázquez (de Sevilla), con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

A las 22'30, velada, actuación

del grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en la caseta oficial del Real de la Feria.

MIÉRCOLES 7

A las 18'30, tiradas extraordinarias al plato en el campo municipal de deportes «Alfonso Murube».

A las 22'30, velada, bailes y canciones andaluzas por el grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en la caseta oficial instalada en el Real de la Feria.

JUEVES 8

A las 18'30, segunda tirada extraordinaria al plato en el campo señalado.

A las 20'30, PIN-PON, final en el local del Frente de Juventudes, tomando parte los equipos de Acción Católica, África Ceuti, Automovilismo, Frente de Juventudes, Educación y Descanso y otros.

A las 21, carreras de cintas en bicicleta por señeritas en el emplazamiento del ferrial.

A las 22'30, velada, actuación del grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en el sitio señalado en los días anteriores.

A las 24, segunda función de fuegos artificiales en el mismo lugar que el anterior.

VIERNES 9

A las 21'30, concurso de trajes regionales para niños de ambos sexos y otros festejos infantiles en la caseta oficial del Real de la Feria.

A las 22'30, velada, actuación del grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en la caseta oficial del Real de la Feria.

SABADO 10

A las 18'30 última tirada extraordinaria al plato en el citado lugar.

A las 20, cuecañas marítimas.

A las 22'30, regatas de botes

a 6 y 4 remos en la bahía comprendida entre el muelle de España y el de Alfau.

A las 22'30, velada, actuación del grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en la caseta oficial del Real de la Feria.

DOMINGO 11

A las 10, ciclismo, salida de la Avenida de González Tablas y vuelta a Ceuta.

A las 11, fútbol, final del trofeo EDUCACION Y DESCANSO para modestos, patrocinado por el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno.

A las 19, se lidiarán 6 hermosos y bravos novillos de la muy acreditada ganadería de Hidalgo Hermoso (Arias de Reina) por VITO, FUENTES Y RAFAEL ORTEGA con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

A las 22, segundo concierto por la laureada banda de música de La Legión en la caseta municipal del ferrial.

A las 22'30, velada, despedida del grupo lírico «Arco Iris» y bailes populares en el sitio de costumbre.

A las 24, gran traca final.

La Comisión se reserva la facultad de alterar el orden de celebración de los distintos festejos que figuran en este programa o de suprimir algunos de los reseñados, cuando por circunstancias ajenas a la voluntad de la misma se vea obligado a ello. Ceuta, julio de 1946.

POR LA COMISION DE FESTEJOS,

Angel Quero.

EL ALCALDE José Rojas

EL SECRETARIO, Alfredo Meca.



ONOMASTICA

Ayer festividad de San Alfredo, celebró su onomástica nuestro querido amigo el culto abogado y secretario de este Ayuntamiento, don Alfredo Meca y Romero, quien con tal motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra muy sincera.

El señor Meca obsequió con una copa de vino español a los funcionarios del Palacio Municipal, a cuyo acto asistió el ilustrísimo señor alcalde y varios tenientes de alcalde y gestores.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 62.

VIAJEROS

Procedente de Cartagena, llegó a Ceuta el capitán de la Policía Armada, jefe de la plantilla de aquella plaza don Francisco de Valle Imazán, quien pasará una temporada al lado de sus fa-

militares aquí residentes.

También llegó de la mencionada plaza nuestro buen amigo don Juan Luque Castillo, del mismo Cuerpo de la Policía Armada.

Al darles nuestra bienvenida les deseamos grata estancia en esta.

De La Línea de la Concepción, llegó el secretario de aquel Ayuntamiento y abogado don Augusto Fritschí Marucci, quien en uso de permiso viene a pasar unos días con su familia.

Al saludar al señor Fritschí Marucci, estimado hijo de Ceuta, le deseamos una feliz permanencia en Ceuta.

Igualmente se encuentra en esta plaza nuestro buen amigo don José Sánchez Manrubia. Sea bienvenido.

Caseta Rebellin

Cena Americana

El próximo día 6 a las 11 de la noche, será servida por el acreditado restaurante «Vicentino» una cena americana, cuyas tarjetas deberán ser recogidas en dicho establecimiento hasta las doce horas del mismo día 6.

Delegación del Ministerio de Trabajo

NORMAS PARA LA INDUSTRIA PANADERA

Viste el informe-propuesta de la Comisión a que hace referencia el art.º 65, en relación con lo dispuesto por los artículos 14, 63 y 64 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en la Industria de la Panadería, aprobada por Orden de 12 de Julio de 1946, y teniendo en cuenta las especiales características que

concurrían en esta Plaza de Soberanía en cuanto a la clasificación profesional de la mencionada actividad laboral.

ESTA DELEGACION DE TRABAJO, ha tenido a bien acordar: 1.º—Acceder a la citada propuesta, y en su consecuencia, aprobar con carácter provisional, el siguiente acopiamiento, del «personal obrero», con efectos del día 18 de Julio próximo pasado.

Categoría anterior

Maestro de pala  
Maestro de masa

Cficial de masa  
Oficial de tablera

Cilindrista  
Ayudante

Aprendiz primer año  
Aprendiz segundo año

Categoría y salario que se le asigna

Maestro encargado	20'50
M. de pala (a extinguir)	20'00
M. de masa (a extinguir)	19'00
Oficial de pala	19'00
Oficial de masa	18'00
Oficial de mesa	16'00
Cilindrista (a extinguir)	15'00
Ayudante	14'00
Aprendiz primer año	5'00
Aprendiz segundo año	8'00

2.º—Que todas aquellas panaderías que elaboren dos clases de pan, blanco e integral, y a los efectos de lo prevenido por el art.º 26 de la Reglamentación, se entienda que todos los productores podrán llevarse gratuitamente a su domicilio, 250 gramos del primero y 750 gramos de integral. Además, el personal de cihleración, podrá consumir dentro del Centro de trabajo, hasta 600 gramos de la clase de pan que prefiera.

3.º—Con el fin de que el horario de trabajo sea uniforme en toda la Industria panadera, cumpliéndose de este modo, con los preceptos específicos de los RR. DD. de 3 de April y 10 de Julio de 1919, todas las panaderías iniciarán los trabajos a las 6.05 de la mañana, viniendo obligadas a presentar ante la Inspección Provincial de Trabajo para su aprobación, los respectivos Cuadros Horarios, en un plazo no superior a 10 días naturales, a partir de la publicación de la presente resolución.

4.º—Aclarar el artículo 31 de la Reglamentación, en el sentido de que la gratificación extraordinaria de 18 de Julio pndo., consistente en diez días de salario, la percibirán íntegra, cuantos productores se hallaran al servi-

cio de la empresa, en la fecha mencionada.

Lo digo a VVdd. para su conocimiento y efectos.

Ceuta a 1.º de agosto de 1946. El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blasco.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abarrotes que tengan inscritas en sus establecimientos cartillas de personal musulmán, para que en el día de hoy, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta 3 de Agosto de 1946.

El Secretario, Diego de la Rubia.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. abonados que el próximo domingo día 4, se suspenderá el servicio eléctrico desde las 8 horas 45 minutos hasta las 16 horas aproximadamente, en los sectores del Campo Exterior, con excepción de los del Morro y Hadú.

La Dirección.

Centro Hijos de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. socios que es indispensable la presentación de la tarjeta-invitación para el acceso a la «CASETA EL REBELLIN».

Estas están a disposición de los Sres. socios en la Conserjería del mismo.

La Junta Directiva

Anúnciese en EL FARO

La sordera entristece

porque, sin darse uno cuenta se aparta de la sociedad. Son muchísimas las personas duras de oído que han recobrado la alegría y el placer de oír mediante el moderno invento ELECTRO - ACUSTICO KLERSON de extraordinaria claridad y potencia. (Patente de invención 159.386) Consulta al médico. (C. C. S. 7304)

AVISO: Visita en CEUTA martes 6 Agosto de 10 a 2 CONSULTORIO DOCTOR DON AMERICO ULEGIA, CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción.

HERNISAN

(Estudio Ortopédico) Balmes, 104.—Barcelona

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 primero de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA

# LA INTERVENCION DE BYRNES hace retirar una enmienda polaca

## Nueva Zelanda, Brasil, Canadá e Inglaterra son partidarios de que Francia presida permanentemente oponiéndose Rusia

### Al Brasil le parecen muy duras las condiciones del Tratado de paz con Italia

#### Triunfa la propuesta de Byrnes de limitar los miembros de las Comisiones

París, 2.—Al oponerse a la petición de Polonia de formar parte de la Comisión que ha de redactar el proyecto del tratado de paz con Hungría, el secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes, ha declarado: "Tenemos que volver a la resolución norteamericana de ayer que fué derrotada y que pedía que se concretasen todas las comisiones a todas las 21 naciones o bien tenemos que atenernos al plan original de limitar los miembros de cada comisión a los Estados que realmente estuvieron en guerra con los respectivos enemigos".

Esta ha sido la primera intervención de Byrnes en la comisión de procedimientos y ha aprovechado la oportunidad para explicar su abstención del voto de ayer en el plan holandés de dejar participar a todas las naciones y votar en la Comisión, sin consideración a su situación de guerra o no con los vencidos.

"Originalmente — agregó Byrnes — yo quería que la Conferencia de la Paz determinase sus propias reglas y como este comité ha rechazado la propuesta de abrir las comisiones a todas las naciones aquí presentes, debemos atenernos a ello."

Expresó su simpatía por el caso especial de Polonia con respecto a Hungría, pero añadió que si la Conferencia tratase de decidir sobre las especiales contribuciones de cada país a la guerra "no llegará a ninguna parte".

A continuación dijo que se pronunciará contra la resolución si se ponía a votación.

Hector Mc. Neil colocó a Gran Bretaña al lado de Byrnes al recordar a la Comisión que ayer mismo había decidido la limitación estricta de las Comisiones, aunque permitiendo que todos

puedan exponer su caso ampliamente.

Si aceptamos la propuesta—dijo— nos alejamos de la decisión adoptada hace solamente veinticuatro horas, complicando nuestro trabajo y creando un nuevo precedente.

Espero que la Comisión se atienda a sus acuerdos por lo menos veinticuatro horas.

Después de más de una hora de debate, Polonia retiró su proposición, al ver que el apoyo solamente vendría de llamado bloque soviético. Polonia no parecía en esta ocasión estar dispuesta a poner a prueba las relaciones entre las naciones que apoyan a Rusia y las occidentales.

La retirada de la proposición ha sido acogida con aplausos.

Antes, dijo el delegado polaco y Byrnes que no estaba animado de deseo de determinar qué países habían contribuido más a la guerra. Justificó la retirada diciendo que lo hacía en interés del avance de la labor de la Conferencia y para terminar un largo debate sobre una pequeña cuestión técnica de procedimiento.—EFE.

#### La cuestión de la presidencia, otro punto de divergencia

París, 2.—Después de retirar la delegación polaca su proposición de enmienda, la Comisión de procedimientos acometió el estudio del párrafo segundo de las reglas en estudio, que dispone turnen cada tres días los cuatro grandes en la presidencia de las sesiones de la Conferencia.

La primera enmienda que se vio, de las varias presentadas, fué la de Nueva Zelanda, proponiendo que Francia presida de modo permanente.

Se opuso a ella Vichinsky, insistiendo en que en la presidencia deben turnarse los cuatro grandes, con el fin de expresar lealtad a los elevados principios de los proyectos del matador y a

las propuestas regias de procedimiento. Del éxito o del fracaso de la Conferencia son responsables los cuatro grandes, afirmó, y si se diera exclusivamente a Francia la presidencia arrostraría también exclusivamente aquella responsabilidad.

Le apoyaron, por el contrario, Brasil y Canadá, alegando el primero que el dejar la presidencia en manos de la nación invitante está en armonía con las prácticas corrientes de la diplomacia y que es, además, conveniente, pues su consecuencia es una unidad de política muy deseable y una interpretación única de las reglas de procedimiento.

El delegado británico Hector Mac Neil, que en un principio se opuso a la enmienda neozelandesa brindó una fórmula de compromiso según la cual Bidault ostentaría la presidencia, más que por ser Francia la potencia invitante, por su personal competencia.

En la fórmula británica se atribuye la vicepresidencia al ministro de Asuntos Exteriores chino, Sang-Shih-Chiev.—EFE.

#### En el debate de ayer se plantearon las grandes divergencias que separan a los soviets de los occidentales

París, 2.—En la sesión de la Comisión de procedimientos, el delegado francés declaró que su país rechazaría la presidencia en cuanto la atribución de ésta no fuese unánime.

Molotov también abogó por una decisión unánime y la cuestión quedó aplazada a que hubiera acuerdo.

El ministro de Asuntos Exteriores soviético sentó el principio de que los cuatro grandes están ligados por las reglas que ellos mismos han propuesto a la Conferencia, frente a la opinión sustentada por Byrnes de que la Asamblea puede formular sus propias reglas y que él no se siente en modo alguno obligado a apoyar la propuesta de los cuatro.

Esta noche continuará en privado la búsqueda de una fórmula de acuerdo, pero el debate de hoy, se hace resaltar, ha sido la primera gran revelación de las hondas diferencias que en cuanto a procedimiento separan a los soviets de los occidentales.

La Comisión de procedimientos suspendió su sesión a la una y cuarenta y tres de la tarde, hora francesa.—EFE.

Brasil cree que el Tratado de Paz con Italia es demasiado duro : : : : : París, 2.—El ministro brasileño de Asuntos Exteriores, Joao

Naves da Fontoura, ha celebrado una conversación con el secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes, que ha durado cuarenta y cinco minutos, en la cual expuso la actitud del Brasil respecto al Tratado de Paz con Italia.

Un informador digno de crédito ha manifestado que el miembro brasileño explicó a Byrnes por qué el Brasil cree que los actuales términos en que está redactado el borrador del Tratado de Paz con Italia son demasiado duros y por qué su país confía en que se modificarán algunas de las cláusulas que en el mismo figuran.

Fontoura también planteó la cuestión de las reparaciones, que el Brasil pide a Alemania y trató de la Conferencia de Río de Janeiro, que está fijada para el mes de noviembre, con el fin de examinar los resultados obtenidos en la de Chapultepec. EFE.

#### Recepción en la Embajada de los Estados Unidos

París, 2.—El embajador de los Estados Unidos en esta com. Jefferson Gaffery, ha dado una recepción en el edificio de la Embajada en honor de los delegados de la Conferencia de la Paz.

Entre estos se encontraba el delegado soviético, Molotov.

Amenizó el acto una banda formada por soldados norteamericanos y el secretario norteamericano, Byrnes, estrechó la mano de cada uno de los músicos.—EFE.

#### Spaak cree que la Comisión de Procedimientos terminará su labor en cuatro días

Londres, 2.—Paul Henry Spaak, presidente de la delegación belga en la Conferencia de la Paz y presidente de la Comisión de procedimientos, en una alocución radiada ha manifestado que tiene esperanza en que la Comisión pueda completar su labor en el espacio de tres o cuatro días.—EFE.

#### Se pide la vuelta de un ministro italiano que dimitió al conocer el Tratado de Paz

Roma, 2.—El almirante Rafael Lourián ex-ministro italiano de Marina y actual jefe del Estado Mayor Naval que presentó la dimisión de su cargo al conocer las cláusulas que en materia naval fijaba a su país el Tratado de Paz ha recibido una carta del actual ministro de Marina, el cristiano-demócrata Giuseppe Micheli, pidiéndole que continúe en el cargo que actualmente desempeña para que colabore con el Gobierno, dada su experiencia en los asuntos navales y se puedan conseguir unas mejores condiciones en el mencionado Tratado de Paz.—EFE.

# Como se hundieron los acorazados en Bikini

## Se tratan de salvar a los submarinos hundidos

Frente a Bikini, 2.—El contralmirante William Parson, que fué el segundo jefe de operaciones del experimento de la explosión de la bomba atómica submarina, ha manifestado que el acorazado "Arkansas", acaso fuera arrastrado al fondo de la laguna después de haber sido alcanzado por el torbellino originado por la explosión.

El portaaviones "Saratoga", es posible que haya sufrido también la misma suerte, según ha explicado Parson, ya que la explosión produjo un remolino y una especie de sisma en las aguas y debido a ello la popa del "Saratoga" chocó contra el fondo de la laguna.

Sólo dos animales resultaron muertos por la explosión entre los centenares que habían sido destinados para conocer los efectos de la misma y los dos murieron de "muerte natural".

Los equipos de salvamento se ocupan ahora de examinar los tres submarinos hundidos.

El fondo de la laguna se halla materialmente sembrado de residuos de la explosión. Se hará todo lo posible para practicar una detenida inspección de los submarinos, así como si fuera posible ponerlos a flote.—EFE.

PARA ADELGAZAR

# SABELIN

Tratamiento de la obesidad. Composición a base de hierbas medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg. Ter. 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte a médico. C. S. 1119).

VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones



# GRATIS

PARA PROPAGANDA se le confeccionará y remitirá, por correo, bonita sortija de PLATA forma sello con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

## ESTUDIOS MADRID

APARTADO 10.043 — MADRID. AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

Modelo 20 Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con iniciales. (Gran moda)

# CONSTRUCCIONES ALCICONE



GRUPOS ELECTROGENOS e INDUSTRIALES PARA TODAS POTENCIAS

## ALCINA y CONEJOS ERMITA, 9 • Tel. 17923 VALENCIA

# FUNDADOR

Coñac DOMECQ







ACUSE DE RECIBO
Como en ocasiones anteriores hemos recibidos atentamente enviado, el número correspondiente de la revista de los AA. SS. en España, titulado "Don Bosco en España".

Interesante como siempre, con amenos y sugestivos reportajes y agradables noticias de todas las asociaciones de la Península, "Don Bosco en España" es una revista que nada tienen que envidiar a las de su género.

EL ALBERGUE DE JUVENTUDES
La niña Elisita Tejada Rodríguez, marchó al turno de escuelas en el albergue de juventudes en Sanlúcar de Barrameda, a fin de disfrutar los veinte días de descanso en aquellas playas veraniegas.

LA NOVENA A SANTA MARTA
Continúa celebrándose la novena a Santa Marta en la iglesia capilla del Asilo de Ancianos Desamparados, asistiendo buen número de fieles y ocupando la cátedra sagrada el sacerdote don Manuel Rodríguez Falcón.

PRONUNCIACION DE VOTOS PERPETUOS
A las nueve de la mañana del pasado miércoles en una solemnisima función pronunciaron sus votos perpetuos las Hermanas de Asilo de Ancianos Desamparados ante la Delegación del Ilmo. señor obispo de la diócesis.

Secretaria particular para importante empresa precisas en Algeciras. Razón Bar Imperial, Marina, 4 de 3 a 5 de la tarde.

DETENCION DE UN RATERO
A las cuatro horas de la madrugada del pasado día 31, por fuerzas de la Policía Gubernativa, fué detenido en el momento en que con una palanqueta se dedicaba a abrir el establecimiento propiedad del señor Ramírez, sito en la calle General Castaños, el individuo vecino de Sevilla, que sólo lleva en nuestra ciudad unos quince días, Manuel Hidalgo Ruiz, el cual quedó a disposición de las autoridades correspondientes.

HACIA UN NUEVO DEPORTE EN EL CAMPO DE GIBRALTAR
La pelota vasca
La casualidad amiga del periodista, siempre, en esta ocasión bajo la forma de nuestro buen amigo el señor Padilla, nos puso sobre la pista de un asunto interesante, la inmediata puesta en marcha de un nuevo aspecto del deporte en este Campo, es

decir de la pelota vasca. Nos dirigimos hacia el bar, en que una mano fuerte nos da una cordial bienvenida y amablemente se presta la persona que nos presentaban a contestar a todas nuestras preguntas.

Se trata de don Juan Cusó Pujol, empresario propietario del frontón "Córdoba", de la indicada capital andaluza y hombre en estos negocios deportivos metido desde hace doce años, con la creación en su haber, de seis frontones, tres de ellos en Barcelona.

—¿...?
—Mi venida ha sido debido a tener conocimiento de que alguien que quería llevar esto a cabo, había tropezado con tal cúmulo de dificultades, que se puede decir que ya estaba en el fracaso y yo llegué dispuesto a hacer prevalecer su idea que como comprenderá a mí me pareció magnífica desde el primer momento.

—¿...?
—En La Línea que es donde esas gestiones se estaban llevando a cabo; allí encontré terreno inmediatamente, en inmejorables condiciones y por ende, una ayuda decidida y eficaz por parte de todas las autoridades, que quieren ver a la ciudad con otra nueva y magnífica manifestación deportiva, máxima tan española como esta.

—¿...?
—En tenerlo todo dispuesto, con un edificio magnífico, unos ciento veinte días, claro está que esto es condicionado a la llegada a feliz término de las negociaciones con el que Municipio que en la actualidad se llevan a cabo para los conciertos de impuestos.

—¿...?
—Pues... cancha, contra-cancha, patio de butacas con capacidad para cuatrocientos espectadores, dos pisos, en el primero, un magnífico restaurante, y en el segundo, palcos con toda clase de comodidades, sala de flechas que estará en la parte trasera del rebote y lógicamente todos los servicios de organización interior incluidos los sanitarios, cuartos de raquetistas, etc.

—¿...?
—Venirá todo el cuadro de raquetistas de Córdoba y además todas las primerísimas figuras que actualmente tiene este deporte, que dicho sea entre paréntesis, tienen grandes deseos de conocer el Campo de Gibraltar.

—¿...?
—Con toda sinceridad, porque ya había terreno abonado en La Línea, como anteriormente le di-

je, pero esto no es óbice para que yo tenga en mis proyectos, la inmediata realización de otro frontón en Algeciras. Precisamente aprovechando mi estancia aquí para ultimar detalles relacionados con la vecina población, pienso visitar a las dignísimas autoridades de esta ciudad, empezando natural, este por S. E. el general, gobernador militar del Campo, con objeto de solicitar su colaboración que no dudo en conseguir para llegar a este deseo mío de instalar otro frontón en esta linda ciudad.

—¿...?
—Su primer aspecto es el cuadro de raquetas. Después, cesta, punta y pala y pelota a mano, con los primeras figuras españolas.

—¿...?
—Pues mire, entre los pelotaris, vendrán Chiquito Iraeta; Bolinega, Hermanos Alano VIII-III y IV; el científico Artazo y otros y entre las raquetistas hasta el número de 30, Paquita; Ermua; Felisa; Tere; Elisa; Julita; Juan; Pilarín; Baracaldo etc.

—¿...?
—Desde luego siempre soló; explotación del negocio; dirección deportiva y administrativa en fin todo bajo mi sola dirección salvo claro está el médico, al cual no puede dar órdenes.

—¿...?
—Hoy por hoy, yo me despiazo de una parte a otra; no sé si en lo futuro, tendrá que dejar por el volumen del negocio a alguien que sea mi representante, mi segunda personalidad en otros lugares donde yo no puedo estar, ya que no puedo dividirme.

—¿...?
—Le espetamos una última pregunta, la de si ya tiene terreno en Algeciras, la cual parece cogerte de sorpresa, y nos extiende la mano al mismo tiempo que se despiado con una amplia sonrisa que nosotros nos atreveríamos a interpretar como de aquescentia a nuestra pregunta.

—¿...?
—Estas son las declaraciones que el gran promotor, empresario y propietario de frontones de pelota vasca, señor Cusó nos ha hecho en el día de hoy y que íntegramente, transmitimos a todos los deportistas del Campo de Gibraltar, con la esperanza de que en La Línea, salgan los cientos que permitan que por todo nuestro ámbito se extienda este deporte tan español.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir prendas de Vestuario, material y equipó de ganado, se anuncia el oportuno concurso terminando el plazo de admisión de modelos y proposiciones el 15 de septiembre próximo.

De la residencia del Cuerpo informarán en la Comandancia Militar de Tetuán.

HERMOSO BUSTO

HERMOSA MUJER
Use PILDORAS CIRCASIANAS
Venta en principales farmacias o por 11.-
Por correo Apartado 481
Barcelona (C. 315)

SILVIKRINE

Suprime la caspa y hace crecer el cabello
Cuando la Silvikrine no surte efecto es inútil ensayar nada más.

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"



Concesión de la Medahufa

Continuación
Brigada de Artillería del Regimiento número 31, don Francisco Antón Bernabeu, Insignia bronce; brigada de Intendencia de la Agrupación número 9, don Pío Rodríguez Lobato; brigada de Sanidad de la Agrupación número 9, don Melitón Fernández Bataña, Insignia bronce; ayudante de O. M. de la División 91, don Luis López Fernández, Insignia

bronce; maestro armero del Regimiento Artillería número 30, don Celestino Prieto Carrasco, Insignia bronce; maestro herrador del Grupo Regulares Infantería Tetuán número 1, don Ricardo Rebollo Lázaro, Insignia bronce; sargento del Regimiento de Infantería número 54, don Ernesto Muñoz Avila, Insignia bronce; sargento del III Tercio de La Legión, don Antonio Ruiz Serrano, Insignia bronce; sargento del Grupo de Regulares de Infantería de Larache número 4, don Filiberto Santos Martín, Insignia bronce; sargento del Grupo de Regulares de Arcila núm. 9, don Juan Romero Soriano, Insignia de bronce.

Delegación de Economía

AVISO

A partir del día 10 del actual queda libre con carácter provisional la venta de carburantes líquidos.

Los vehículos que actualmente están dotados de tarjeta de gasolina y que les sirve de autorización de circulación continuarán proveyéndose de ella en la misma forma que actualmente sin que lleven adosados los cupones.

Se espera confiadamente de la discreción e inteligencia comercial de los usuarios que atemperen sus pedidos a las verdaderas necesidades sin tratar de crear reservas que no le son necesarias ya que las existencias permitirán atender todos los pedidos y de este modo se tendrá regularizado de un modo real el consumo y reflejará exactamente las necesidades a que atiende.

Tetuán, 1 de agosto de 1946.
El Delegado,
Agustín Achútegui

(Continuará.)



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.
Presión media: 764'9.
Temperatura máxima a las 13'30: 25'4.
Temperatura mínima a las 4: 20'4.
Temperatura media: 22'9.
Humedad relativa media: 89%.
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 29 kilómetros.
Horas de sol: 9'35.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo nuboso.
Estado del mar: marejada lla.

Anúnciese en EL FARO

Doctor Rubén Prat
PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA
CONSULTA: ALFAU 13 DE 5 A 7
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º - Teléfono 463

Doctora Africa Cobo Calvo
EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA
Especialista en enfermedades de la mujer y partos
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856
Avisos a domicilio, Jáudenes, 40, 2.º

ANUNCIO
Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir prendas de Vestuario, material y equipó de ganado, se anuncia el oportuno concurso terminando el plazo de admisión de modelos y proposiciones el 15 de septiembre próximo.

HERMOSO BUSTO
HERMOSA MUJER
Use PILDORAS CIRCASIANAS
Venta en principales farmacias o por 11.-
Por correo Apartado 481
Barcelona (C. 315)

Dr. Pedro-Miró
GARGANTA-NARIZ-OIDO
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
Ex-Jefe de los servicios de Laringotomología
Consultas: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 8 y horas convenientes.
Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 112. TETUAN

Doctor Emilio Maté Alonso
MEDICINA DE LA INFANCIA E INTERNA
RAYOS X - LUZ ULTRAVIOLETA
ELECTROTERAPIA
Consulta de 12 a 1 y de 6 a 9
Sanjurjo 12 - Teléfono 956 TETUAN

